

PASTEURELLA MULTOCIDA

UNITED KINGDOM. — During 1976 approximately five isolations of *Pasteurella multocida* were reported each week to the Public Health Laboratory Service with a total of 214 by early November. Most were due to dog or cat bites but 21 reports concerned persons who had no injury from either. Thirteen of these 21 had lower respiratory symptoms and the remaining eight had ulcers or abscesses. In one patient the isolation was made after a foot amputation. Another patient, in whom *P. multocida* was identified in sputum, bronchial swab and in a pleural aspirate, kept 15 cats. Symptoms cleared satisfactorily after treatment in all patients. As might be expected, dog and cat bites and scratches are most common in young children and in elderly patients.

PASTEURELLA MULTOCIDA

ROYAUME-UNI. — En 1976, environ cinq isolements de *Pasteurella multocida* ont été signalés chaque semaine au *Public Health Laboratory Service*. Leur nombre total s'élevait à 214 au début de novembre. La plupart des infections étaient dues à des morsures de chien ou de chat, mais dans 21 cas il s'agissait de personnes qui n'avaient été blessées par aucun de ces animaux: 13 personnes présentaient des symptômes des voies respiratoires inférieures et les huit autres des ulcères ou des abcès. Chez un patient, l'isolement a été fait après l'amputation du pied. Un autre malade, chez lequel *P. multocida* a été identifié dans les crachats et dans les produits de ponction bronchique et pleurale, possédait 15 chats. Chez tous les malades les symptômes ont disparu après le traitement. Comme on pouvait s'y attendre, les morsures et les griffures de chien et de chat sont particulièrement fréquentes chez les jeunes enfants et chez les malades âgés.

(Based on/D'après: *Communicable Disease Report*, No. 44, 1976; *Public Health Laboratory Service*.)